
PRIMA COMMISSIONE CONSILIARE

VERBALE N. 27 DEL 16/02/2024

COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO
- CITTÀ METROPOLITANA DI MESSINA -

PRIMA COMMISSIONE CONSILIARE PERMANENTE

DI STUDIO E CONSULTAZIONE

Entrata Uscita

PINO Carmelo Presidente 12,30 13,10

LA ROSA Giampiero V. Presidente 12,30 13,10

CATALFAMO Giorgio Componente 12,30 13,10

GRASSO Tindaro
i4

- -

LA MALFA Stefano
u

12,30 13,10

SCARPACi GIUSEPPE
It

12,30 13,10

PINO Angeiita
it

- -

SiDOTi Gabriele
if

- -

L'anno duemilaventiquattro, il giorno 16 Febbraio, alle ore 12,15

regolarmente convocata, presso l'antisala dell'aula consiliare si

riunisce la Prima Commissione Consiliare Permanente di Studio e di

Consultazione, con i seguenti punti all'ordine del giorno:

1) Proposta di deliberazione di Consiglio Comunale n. 146 del

21.122023: Proposta per l'individuazione deile aree tematiche per

la destinazione dei fondi del 2% dell'assegnazione regionale di parte

corrente con forme di democrazia partecipata ai sensi dell'art 6,

comma 1, LR. 5/2014, come modificato dal comma 2 dell'art 6 LR.

9/2015 anno 2023;

2) Proposta di deliberazione di Consiglio Comunale n. 2 del23.012024:
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modalità di autorizzazione all'attendamento per circhi e mostre

viaggianti con animali, approvato con delibera Consiglio Comunale

n. 34 del 13.10.2023.

Alle ore 12,30 sono presenti i consiglieri La Malfa, Pino Carmelo, La Rosa,

Catalfamo e Scarpaci.

Constatato il raggiungimento del numero legale, il Presidente dichiara

aperta la seduta.

Svolge le funzioni di segretario il consigliere La Rosa.

Preliminarmente viene data lettura del verbale di Commissione n. 26 del

15.02.2024 che viene approvato all'unanimità dei presenti.

Si procede poi a convocare l'ing. Sapienza dell'Ufficio Tecnico per avere

chiarimenti sullo stato della manutenzione del riscaldamento della

scuola media "U. Foscolo" in Sant'Antonino; constatata la sua assenza si

convoca in sua sostituzione la dott.ssa Iolanda Mandanici.

In attesa il presidente pone in trattazione il punto 2] dell'OdG e dà

comunicazione del parere pervenuto da parte della LAV, che verrà letto

all'Assessore proponente in occasione della prossima sua audizione e

quindi allegato al successivo verbale della seduta in cui si procederà alla

votazione.

Alle ore 13,00 interviene in commissione la dott.ssa Iolanda Mandanici

alla quale viene chiesto di chiarire i tempi di risoluzione per la

manutenzione della caldaia della "U. Foscolo", la stessa riferisce che la

caldaia necessita di una riparazione straordinaria alia valvola e che

questa problematica è emersa solo una ventina di gironi fa e che si sta

provvedendo, ma essendo un pezzo di difficile reperibilità, si è scelto di

cambiare l'intero pezzo e non solo la valvola.

Questo comporta una spesa superiore a € 5000,00 e pertanto è stato

necessario ricorrere alla procedura su piattaforma MEPA con il
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problema di reperire i fondi necessari, che sono stati comunque reperiti;

ci si augura che il problema così si possa risolvere in una settimana salvo

complicazioni.

Alle ore 13, 10 il Presidente, terminata l'audizione, dichiara la seduta

conclusa.

retano UPresménte


